
 

 

 

 

 

平成２５年深谷市教育委員会第６回定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷市教育委員会



 

 

平成２５年深谷市教育委員会第６回定例会 

 

 

 

日  時  平成２５年６月１０日（月） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時１５分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   田 中 章 子 

委員長職務代理者    西 倉 郁 夫 

      委        員   柿 沼 敬 一 

委        員   井 上 美佐子 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 部 長   島 崎   保 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   大 澤 誠 一 

      次     長   植 竹 敏 夫 

      教 育 総 務 課長   佐 藤 靖 彦 

教 育 施 設 課長   古 川 邦 彦 

      学 校 教 育 課長   片 桐 雅 之 

      生 涯 学 習 課長   鳥 羽 政 之 

      図 書 館 長   伊 藤 茂 隆 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第５回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が田中委員（１号委員）及び柿沼委員（３号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１） 会議 

   ① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

    教育総務課長より説明 

   ② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

    教育施設課長より説明 

   ③ 報告３ 夏休み子ども英会話教室の実施について  

    学校教育課長より説明 

   ④ 報告４ ふっかちゃんｉ（愛）サポート事業について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 風力・太陽光発電啓発事業について 

    学校教育課長より説明 

⑥ 報告６ 平成２５年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

    学校教育課長より説明 

⑦ 報告７ 平成２５年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

⑧ 報告８ 平成２４年度深谷市立図書館の利用状況について 

    図書館長より説明 

⑨ 議案第１６号 深谷市社会教育委員の委嘱について 

    生涯学習課長より説明 

 



 

 

  発言の要旨 

① 報告１ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

② 報告２ 小・中学校及び幼稚園における放射線量測定結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育施設課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   （質疑なし） 

 

 

③ 報告３ 夏休み子ども英会話教室の実施について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

教 育 長  参加申込者の人数はもうわかりますか。 

学校教育課長  現在の時点で、フレンドリーコース１１２名、チャレンジ

コース１８名の申込みがきています。 

   西 倉 委 員  昨年も同様の事業で、英語劇の様子を撮影していたかと思

いますが、それを募集時に利用したりなどの活用は考えていま

すか。 

   教 育 長  もしかしたら勘違いなされているかもしれません。こころ

ざし深谷国際塾では、発表の様子を撮影していました。国際塾

に関しては、参加者がその経験を他の生徒へ還元することにつ

いて西倉委員から提言をいただきました。それ受けまして、４

０名近くの参加した子どもたちが、各学校へ戻り、朝会などに

おいて英語で発表したりしています。 

   西 倉 委 員  今回の事業も、終了後は同じように各学校での報告などが予

定されていますか。 

学校教育課長  フレンドリーコースは難しいかと思いますが、チャレンジ

コースについては４日間集中して行いますし、人数も３０名で

すので、各学校の校長先生にお話しして、発表する機会につい

てお願いしていきたいと思います。 

井 上 委 員  小学校で英語を楽しく学んだ生徒が、中学校で嫌いになると

いう新聞記事を読みました。深谷市では、どのように小学校の

英語教育が中学校で活かされていますか。また、深谷市の児童

の意欲についても教えてください。 



 

 

学校教育課長  深谷市におきましては、昨年度に調査を行いまして、小学

校３年生から６年生の英語好きの児童の割合は９０％でした。

中学校１年生でも９０％となっています。通常、中学校に入り

ますと英語に対して少し苦手意識が起こるのですが、深谷市で

は小学校における外国語活動が功を奏して中学校１年生まで高

い数字です。中学校２年生で少し落ちますので、これからの課

題として取り組んでいきたいと思います。 

 

 

④ 報告４ ふっかちゃんｉ（愛）サポート事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

井 上 委 員  きこえとことばの教室の在籍人数の内訳ですが、各地区から

通っているのですよね。 

学校教育課長  そのとおりです。 

井 上 委 員  きこえとことばの教室については本市には素晴らしい教員

が在籍していると聞いています。ところで、５月２９日に

iPad を導入したということですが、効果はあらわれましたか。 

学校教育課長  深谷市では今年から市費でＩＣＴ支援員を１名雇用してい

ます。その者が教室を回っていますが、生徒からは好評である

とのことです。 

 

 

⑤ 報告５ 風力・太陽光発電啓発事業について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

（質疑なし） 

 

 

⑥ 報告６ 平成２５年３月深谷市内の中学校卒業者の進路状況について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長   （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

      （質疑なし） 

 

 

⑦ 報告７ 平成２５年５月深谷市立小・中学校教員等の発令について【非公開】 

     【非公開案件につき内容は省略】 

 

 

⑧ 報告８ 平成２４年度深谷市立図書館の利用状況について 



 

 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

西 倉 委 員  蔵書数については、雑誌は含まれてないということでよいで

すか。 

図 書 館 長  埼玉県が毎年統計をとっておりまして、この統計が、一般書、

児童書、郷土資料の３点のみとなっていましたので、県の平均

と比較するために、視聴覚資料と雑誌は除かせていただきまし

た。 

西 倉 委 員  貸出点数のうち視聴覚資料と雑誌を除いた蔵書の貸出率は

どのようになっていますか。また、実際現場にいらして、一般

書・児童書に比べ、雑誌の貸出は多いですか。 

図 書 館 長  一般書が３３１，１９６点で５２．９％、児童書が２３４，

５８８点で３７．５％、郷土資料が２，４５９点で０．４％、

視聴覚資料が２５，３７８点で４％、雑誌が３２，５３７点で

５．２％となっています。実感としても、一般書・児童書の貸

出が多いです。視聴覚資料と雑誌は、館内で閲覧される方は多

いですが、借りていく方は少ないです。 

西 倉 委 員  市民から視聴覚資料の購入要望はありますか。 

図 書 館 長  リクエストは、毎日相当数あります。ただ基本的には、ま

ず県内の他の図書館、国会図書館等で借りることができる資料

については、相互貸借ということで、こちらでお借りして市民

の方に貸し出しています。それでもリクエスト数が多くて、所

蔵が必要なものについては、購入して貸し出しています。 

 

 

⑨ 議案第１６号 深谷市社会教育委員の委嘱について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  議案第１６号「深谷市社会教育委員の委嘱について」、社会

教育法第１５条第２項の規定により、深谷市社会教育委員を委

嘱したいので、この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありませんか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

 

 



 

 

 

 

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回第７回定例会は７月９日（火）午後１時３０分開会です。 

         以上で、平成２５年深谷市教育委員会第６回定例会を閉会

します。 


